



8. September 2019

## ANFRAGE

### **Betr.: Beleuchtung der Fuß- und Radwegeverbindung zwischen Geschwister-Scholl-Straße und Göttelmannstraße**

In Ergänzung zu unserer Anfrage vom 02.04.2019 (Nr. 0680/2019) möchten wir weiterhin eine vollständige Beleuchtung des Landwehrwegs erwirken. Die Beleuchtung zwischen dem Ebersheimer Weg und der Hechtsheimer Straße ist nun erfolgt, aber andere Teilabschnitte sind nicht oder unzureichend beleuchtet. Der Landwehrweg wird viel genutzt. Er ist besonders wichtig, da er eine Fahrradausweichroute zur viel befahrenen Goldgrube bildet und gerade bei Kindern deshalb sehr beliebt und notwendig für den Schulweg.

#### **Wir fragen daher:**

1. Wurden die fünf Teilabschnitte
  - a. Geschwister-Scholl-Straße bis zur Adelongstraße
  - b. Adelongstraße bis zum Ebersheimer Weg
  - c. (Ebersheimer Weg bis zur Hechtsheimer Straße)
  - d. Hechtsheimer Straße bis zum Wendehammer der Wilhelm-Theodor-Römheld-Straße
  - e. Wendehammer Wilhelm-Theodor-Römheld-Straße bis zur Göttelmannstraßemittlerweile überprüft, ob eine Beleuchtung erfolgen bzw. verbessert werden kann?
  
2. Wenn ja,
  - a. Zu welchen Ergebnissen kommt die Verwaltung in den einzelnen Teilabschnitten? Bitte einzeln aufzählen.
  - b. Wann kann mit einer Realisierung gerechnet werden?
  - c. Mit welchen Kosten ist bei einer Realisierung zu rechnen?

gez. Myriam Lauzi